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Mgtr. José Manuel Salazar
PRESIDENTE

JUNTA DE DIRECTORES

Respetados Asociados y asociadas,

Es con gran honor y responsabilidad que me dirijo a 
ustedes como presidente de la Junta de Directores de 
COOPEVE, R.L., una posición que he tenido el 
privilegio de ocupar gracias a su confianza y apoyo. 

Desde nuestros inicios, hemos trabajado 
incansablemente para asegurar que cada asociado 
encuentre en COOPEVE, R.L. no solo un proveedor 
de servicios financieros y comunitarios, sino un aliado 
en sus metas personales y profesionales. Nuestra 
misión es facilitarles herramientas y recursos que 
promuevan su bienestar y fortalezcan sus lazos con la 
comunidad cooperativista.
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MENSAJE DEL PRESIDENTE

Como cooperativa líder en nuestra comunidad, nos enorgullece ofrecer una extensa variedad 
de servicios y beneficios diseñados para mejorar su calidad de vida y fomentar su desarrollo 
integral. Les invito fervientemente a hacer uso pleno de los productos y servicios que hemos 
desarrollado pensando en ustedes, desde soluciones financieras adaptadas a sus 
necesidades hasta programas de apoyo educativo y social. Cada uno de estos servicios 
representa nuestro compromiso continuo con su bienestar y desarrollo integral.

Asimismo, les insto a leer este Boletín informativo mensual y participar activamente en las 
capacitaciones que organiza nuestro Comité de Educación, tanto en modalidad presencial 
como virtual. Estas iniciativas están diseñadas para enriquecer sus habilidades y 
conocimientos, empoderándolos para enfrentar los desafíos del mundo actual con confianza y 
preparación. 

Además, les pido que se conviertan en embajadores de nuestra cooperativa, promoviendo sus 
valores y principios dentro y fuera de nuestras fronteras. Su voz es crucial para fortalecer 
nuestra presencia en la comunidad y atraer nuevos miembros que compartan nuestra visión de 
solidaridad y prosperidad colectiva.

En estos tiempos de cambios y desafíos, la unidad y colaboración entre todos los asociados 
son más importantes que nunca. Agradezco profundamente su confianza y compromiso 
continuo con COOPEVE, R.L. Juntos, podemos seguir construyendo una cooperativa sólida y 
comprometida con el progreso de cada uno de nosotros, nuestras familias y la comunidad.

Con mi más sincero agradecimiento y aprecio,

     José Manuel Salazar A.
                       PRESIDENTE



IINFORME DE LA JUNTA DE DIRECTORES

• Se realizó reunión informativa con las Juntas Capitulares y los Directivos Elegidos en 
Asamblea.

• Se firmó Convenio con la Cooperativa de Servicios Múltiples San Antonio, R.L.            (CACSA, 
R.L.), en el Centro de Convenciones COOPEVE, el sábado 1 de junio de 2024; entre los 
convenios está, que ambas Cooperativas se comprometen a ejecutar acciones de formación 
profesional y asistencia técnica en tecnología y otros de interés, otorgar descuentos en los 
servicios que ofrecen a sus asociados. 

• La Junta de Directores participó en la tercera capacitación organizada por FUNEDEH, con el 
tema: “Actualización en Normas Internacionales de Información Financiera”.

• De igual manera en la cuarta capacitación con el taller “Estilos de Liderazgo”, organizado por 
FUNEDEH.

• Siguiendo con el ciclo de capacitaciones, se participó con el tema: “Regulación en Materia de 
Seguros.”

• En la sala de FUNEDEH se realizaron la sexta y séptima capacitaciones, con los temas: 
“Análisis de Resolución aprobadas para Directivos”, “Situación de las reservas en la 
Cooperativa”.

• Se eligieron Directivos para participar de la Capacitación organizada por GACCSA, en materia 
de Seguros, el viernes 28 de junio realizada en el Centro de Convenciones COOPEVE.

• Se participó de la X Asamblea de FECOSEMUPA, R.L., realizada en la Cooperativa          
Copal, R.L.

José M. Salazar 
Presidente

Dalys Alonso
Viceresidente

Dalys Tuñón
Vocal

Alicia Gutiérrez
Vocal

Dulcelina Vásquez
Vocal

Fernando Tristán
Secretario

María de Rodríguez
Tesorera

Leidy Atencio
Vocal

Luzmila Olave
Vocal

El trabajo en equipo es el secreto que hace 
que la gente común logre resultados poco 
comunes.
                                    Ifeanyi Enoch Onuoha

Realizaciones:
• Se participó de las reuniones de la Junta 

de Directores, programadas para este 
mes.

Fernando Tristán
Secretario

Dalys Alonso
Viceresidente

María de Rodríguez
Tesorera

José M. Salazar 
Presidente

Dalys Tuñón
Vocal

Alicia Gutiérrez
Vocal

Dulcelina Vásquez
Vocal

Leidy Atencio
Vocal

Luzmila Olave
Vocal
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“La innovación distingue
al lider del seguidor.”

Dando cumplimiento a las funciones establecidas en el 
Reglamento de la Junta de Vigilancia, en el Estatuto y en 
el Código de Gobierno Cooperativo, nos permitimos 
señalar algunas de  las  actividades realizadas por este 
organismo en el mes de junio de 2024:
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INFORME DE LA JUNTA DE VIGILANCIA

INFORME DEL COMITÉ DE CRÉDITO
A continuación las actividades más relevantes realizadas 
por el Comité durante el mes de junio:
• Se realizaron 4 reuniones ordinarias en las que se 

aprobaron 103 préstamos, 20 tarjetas VISA, 4 
aumentos de límites y se cotejaron 717  préstamos 
entregados por las diferentes sucursales.

• Participación en la firma de Convenios entre 
COOPEVE, R.L. Y CACSA, R.L. que busca fortalecer 
el movimiento cooperativo panameño.

• Reuniones con la Jefa del Departamento del Centro 
de Servicios Electrónicos para comunicarnos la 
promoción del 1 de junio al 31 de julio de 2024 de la 
Tarjeta Visa  que consiste en, la “Compra de Saldo de 
Tarjeta de Crédito a otras instituciones al 0% de 
interés por 12 meses”; y  que las solicitudes de 
tarjetas nuevas y aumentos de límites serán revisadas 
y analizadas por el Departamento de Operaciones a 
partir del 2 de julio del presente año.

• Asistencia a capacitaciones  de forma virtual y 
presencial impartida por CENACOFOES y Comité de 
Educación.

Agradecemos a los asociados que realizan trámites de 
créditos en nuestra cooperativa.

• Gira a las sucursales de Azuero, David, Los Pueblos, 
Albrook, Chorrera, Aguadulce y la Agencia de 
Penonomé.

• No se encontró ninguna irregularidad, según lo 
establecido en los manuales de procedimientos.

• Participación en capacitacones:
• Congreso, organizado por la Confederación Latinoamericana de Cooperativas de 

Ahorro y Crédito COLAC, con el tema: “Papel de la Junta de Vigilancia en la 
Efectividad del Gobierno Cooperativo y en la Gestión de Riesgo de las Cooperativas 
Financieras.”

• Conferencista internacional: Álvaro Durán de Costa Rica.
• Conferencia organizada por GACSSA, S.A. con el tema: “Como Protegernos del 

Fraude” (Controles y Riesgo).
• Conferencista: Licenciada Hedelin Fábrega de Coates Directora de Optimización,   

Prevención y Control de ASSA, Compañía de Seguros.”



DEL 19 DE JUNIO AL 31 DE JULIO DE 2024

INSCRIPCIONES DE
PRÁCTICAS INTERNAS

VOLEIBOL FEMENINO -  DOMINÓ MIXTO | FULBITO - BOLA SUAVE (MASCULINO)
MODALIDADES:

INFORME DEL COMITÉ DE DEPORTES

REQUISITOS

Estimados asociados, 
informamos que hemos  abierto las inscripciones de prácticas internas en las modalidades
de voleibol femenino, dominó mixto, fulbito masculino y bola suave masculino.

• Cada asociado se puede inscribir 
en una sola modalidad.

• Tener por lo menos dos productos 
y estar al día con sus compromisos  
con la cooperativa.

• Es importante inscribirse para tener 
la opción de ser seleccionado en la 
delegación que participará en el 
convivio nacional.

Luzmila Olave
Presidente

Rubén Muñoz
Vicepresidente

Milagros Pérez
Secretaria

Julio González
Tesorero

Eligio González
Vocal

Humberto Cheng
Vocal

César Pineda
Vocal

Para el Comité de Género y Discapacidad de COOPEVE, R.L es un placer saludar a toda su 
membresía.
Una vez integrado el Comité el día 8 de junio de 2024, se llevaron a cabo las siguientes 
actividades:
• Escogencia de los cargos directivos, integrados de la siguiente manera:

INFORME DEL COMITÉ DE GÉNERO Y DISCAPACIDAD

Dulcelina Vásquez
Presidente

Claribeth Canto
Vicepresidente

Anoland Bonilla
Secretaria

Euribiades González
Tesorero

Edilsa Acevedo
Vocal

Maira Castañeda
Vocal

Isabel Gómez
Vocal
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MES DE LA FAMILIA EN PANAMÁ
JUNIO

No son nuestras diferencias las que nos dividen. Es nuestra incapacidad para 
reconocer, aceptar y celebrar esas diferencias. -                     
                                                                                                    Audre Lorde

• Se confeccionó el cronograma de reuniones 
2024-2025

• Se elaboró el Plan Anual de Trabajo 2024 -2025.
• Se resaltó el Mes de la Familia y el Día del Padre, 

con video alusivos a las fechas en las redes 
sociales y en los circuitos cerrados de todas las 
sucursales y agencias de  COOPEVE, R.L. a nivel 
nacional.

• Coordinación de cómo se celebrará el Día del Niño 
en el mes de julio.



El Comité de Educación les extiende un cordial saludo a la membresía y clientes.  
A continuación presentamos nuestras actividades realizadas:
• Se conformó el comité, quedando de la siguiente manera:
 Presidente    Lcda. Leidys Atencio,  
 Vicepresidente    Prof. Domingo González, 
 Tesorero     Prof. Edgardo Batista  
 Secretaria    Profa. Evelia Alvarez M. 
         Coordinadores de Comisiones:
  Eventos Culturales    - Eilien Ramírez
  Concursos    - Edgardo Batista
  Educación Informal (EDUCOOP)   - Juana Castro, 
  Integración Cooperativa (Juventud Coopevista)  - Domingo González 
  Retiro e Ingreso de Asociados   - Leidys Atencio. 
• Se realizó Webinar abierto para asociados en el cual logramos la participación de 795 

personas. Los temas desarrollados: 
          * La educación cooperativa centrada en una educación humanista.
            * Cooperativas sostenibles en el cuidado del ecosistema dentro del marco de los ODS. 
• Se logró la publicación de la primera edición mensual del EDUCOOP, en su versiones 

impresa y digital.
• Se presentó a la Junta de Directores, la propuesta de temas y las bases para el concurso 

2024. El tema elegido es: “COOPEVE, R. L. fortalece su identidad con el sentido de 
pertenencia de sus asociados y la comunidad”. Las modalidades:  Canto Infantil para 
preescolar, El Canto de Décima para cuarto, quinto y sexto grados de primaria; Dibujo y 
Pintura para premedia y Oratoria para media.  Se invita a las escuelas del país participar de 
los mismo, cuyas inscripciones serán en el mes de septiembre.  

INFORME DEL COMITÉ DE EDUCACIÓN
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• Aseguramos nuestro futuro: los jóvenes son 
nuestros futuros líderes. Al atraer nuevos 
asociados, garantizamos la continuidad y 
crecimiento de COOPEVE, R.L.

• Innovación y adaptación: los jóvenes traen 
ideas frescas y dominio de tecnologías 
emergentes, ayudándonos a innovar y 
mantenernos competitivos.

• Fortalecemos nuestra comunidad: involucrar a 
nuestras familias refuerza la solidaridad y 
cooperación, fortaleciendo nuestra cohesión 
comunitaria.

• Crecimiento económico: más asociados 
significan más recursos y proyectos 
beneficiosos para todos.

Los exhortamos a que inviten a sus familiares 
jóvenes a unirse a COOPEVE, R.L. 

Estimados asociados, los miembros del Comité de Educación, queremos resaltar la 
importancia de involucrar a sus familiares jóvenes en nuestra cooperativa:
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INFORME DEL COMITÉ DE PROYECTOS, OBRAS
Y GESTIÓN AMBIENTAL

Rendimos informe de actividades realizadas del mes de junio a nuestra membresía:
• Se realizó la primera reunión, donde definimos los cargos de la siguiente manera:
Alicia Gutiérrez
Presidente

María Baruco
Vicepresidente

Osvaldo Rodríguez
Secretario

Roberto Vega
Tesorero

Héctor Ureña
Vocal

Marlina Worthington
Vocal

Diocelina Hernández
Vocal

Cunetas Calles Aceras

• Fascia decorativa de la Plaza COOPEVE La Chorrera, la cual ya culminó.
• Remodelación de la Sala de Reuniones de la Plaza COOPEVE La Chorrera, la cual 

está en proceso de gestión de permisos.
• La Remodelación de la Fascia decorativa de la Plaza COOPEVE David, está en 

proceso de adecuación de diseño.
• El proyecto de instalación de “Sistema Fotovoltaico” en las sucursales de 

COOPEVE, R.L. en David, La Chorrera y Los Pueblos, ya cuentan con los términos 
de referencia y estamos próximos a iniciar el proceso de licitación.

• Complejo Funeraio COOPEVE, se encuentra en ajuste de planos para el área de 
preparación de difuntos, siguiendo las normativas vigentes.

• Ya culminó la pavimentación de los estacionamientos del Complejo Deportivo 
COOPEVE. Actualmente estamos en proceso de recibir la obra.

• Construcción de infraestructuras del Residencial Colinas del Sur. Tenemos un 
avance del 97% en la construcción de las infraestructuras, estamos finalizando las 
actividades de pavimentación y la colocación de cajas de medidores. Además, 
estamos verificando los trabajos culminados para proceder con la instalación del 
sistema de distribución eléctrica, la señalización de calles, el suministro e 
instalación del tanque de reserva de agua potable y la planta modular de 
tratamiento de aguas residuales (PTAR). Estas actividades nos permitirán iniciar la 
construcción de las casas. 
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• Recibimos detalles de los avances en las diferentes obras de la Cooperativa y sus
Unidades de Negocios:
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Presidente - Vilma Ureña               Vicepresidente - Eric Pinzón
Secretaria - María J. Marín            Tesorero - Erasmo Valdés                   Vocal - Juana Pecchio

INFORME DEL CAPÍTULO # 1

Principales actividades realizadas en el mes de junio:
• Reunión informativa con las Juntas Capitulares, convocada por el Comité de Educación.
• Reunión ordinaria en Casa Matriz.
• Capacitación del Comité de Educación con los temas:

- La Educaciòn Cooperativa centrada en una Educaciòn Humanista.
- Cooperativa sostenible en el cuidado de ecosistema, dentro del marco de los ODS.

• Reunión informativa con delegados del capítulo.

INFORME DEL CAPÍTULO # 2

Presentamos las actividades más relevantes del mes de junio 2024:
• Remitimos sugerencias para el comité de Educación sobre el concurso de oratoria
• Recibimos nota de convocatoria por parte de la Junta de Directores. Para el día 10 de junio 

de 2024, con invitación a las juntas capitulares 1, 2, 3 y 4 en el centro de Convenciones
Coopeve.

• Recibimos nota sobre la asignación de los diferentes comités
- Capítulo 2: Comité de Proyecto, Obras y Gestión Ambiental: Prof. Roberto Vega
- Comité de Deportes: Profesor Rubén Muñoz
- Comité de Género y Discapacidad: Profesora Claribeth Canto

• En cuanto a la actividad del día del padre, los miembros de la junta capitular número 2,
tomamos la decisión de realizarla el día 15 de diciembre de 2024. Sin embargo se envió
por las redes sociales un flayer alusivo al día del padre.

Presidente: Elisa Gutiérrez      Vicepresidente: Maxima Peralta
Tesorera: Gladys Guerra      Secretario: Leonor Escobar                 Vocal - Jaime Santamaría

INFORME DEL CAPÍTULO # 3

Nos complace compartir el informe mensual correspondiente a junio de 2024.
• Este mes, además de celebrar la reunión ordinaria, participamos en una sesión informativa 

sobre temas relevantes para nuestra empresa cooperativa.
• En celebración del Día del Padre, entregamos bonos a los dos compañeros de la Junta

Capitular, en reconocimiento a su dedicación tanto a nuestra empresa cooperativa, como
a sus familias.

• Colaboración con el Comité de Educación para la divulgación de la capacitación del 28 de
junio de 2024 para asociados, con  el tema “Educación Cooperativa centrada en un
enfoque humanista y cooperativas sostenibles para la preservación del ecosistema, en el
marco de los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS).

• Se constituyó la delegación de 30 miembros que acompañará a la delegación de
COOPEVE R.L. en la conmemoración del Día Internacional de las Cooperativas
(CODICO), que tendrá lugar el 6 de julio en la ciudad de Panamá.

Presidente: Ma. Melania de Valdés       Vicepresidente: Carlos Ortíz
Tesorera: Amada Batista            Secretaria: María Moreno              Vocal - Faustino Quintero
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Presidente - Roque Martínez               Vicepresidente - Margarita Almanza
Secretario - Mario Barría Tesorera - María I. Martínez                   Vocal - Iván Terreros

INFORME DEL CAPÍTULO # 4

Estimados asociados, con todo respeto presentamos las actividades en el mes de junio:
• Se realizó la reunión ordinaria del mes de junio.
• Se realizó la organización de los participantes a CODICO – Panamá 2024.
• Se nos envió los asignados por la Junta de Directores en los distintos comités.
• Participamos en la reunión informativa convocada por la Junta de Directores.
• Nos preparamos para los concursos de dibujo y pintura, décima, oratoria y canto infantil.
• Se participó en la capacitación el 28 de junio.

INFORME DEL CAPÍTULO # 5
Presidente: Franklin Gómez         Vicepresidente: Bolívar Quiróz
Tesorera: Maritza Pérez Secretario: José Barría Vocal - Melanio Núñez

INFORME DEL CAPÍTULO # 6

Presidente: Aristides González      Vicepresidente: Liriola de Aparicio
Tesorera: Sabina Chavarría           Secretaria: Ana Laura Guerrero             Vocal - Wilda Rodríguez

“La cooperación permite a cada uno, en igualdad de condiciones, aportar su ayuda para el 
bien de todos”.

George Jacob Holyoake.
Actividades Realizadas en el mes de junio:
• Hemos realizado una reunión ordinaria y una reunión extraordinaria.
• Se inicia, oficialmente, las inscripciones para las distintas disciplinas deportivas.
• Organización para la celebración del Día Internacional de Las Cooperativas (CODICO)

“No existe una mejor prueba de progreso de una civilización, que la del progreso de la 
cooperación”
En el Capítulo N°6 se realizaron las siguientes actividades: 
• Reunión ordinaria del mes de Junio.
• Participación en la capacitación organizada por el Comité de Educación
• Atención a las solicitudes de apoyo por parte de los asociados y la comunidad.
• Seguimiento a los proyectos de mejoramiento del letrero publicitario de Plaza COOPEVE

– La Chorrera y al avance de los permisos para la remodelación de la Sala de Eventos de
Plaza COOPEVE – La Chorrera.

• Gira de captación de nuevos asociados, conjuntamente con colaboradora:
• Centro Educativo ISAI



El 14 de junio se llevó a cabo la reunión capitular, donde se abordaron temas de importancia. 
Se destacó la necesidad de motivar a los asociados para que se inscriban en las diferentes 
disciplinas deportivas del próximo convivio nacional por aniversario. Además, se discutió 
activamente la estrategia para incentivar la participación de los docentes en el concurso de la 
cooperativa, incluyendo detalles sobre las diversas modalidades y cómo fomentar su 
participación. La reunión también sirvió para reforzar la integración y el compromiso de todos 
los miembros hacia los eventos próximos de la cooperativa.

Presidente - Daisy Montenegro 
Secretario - Marcos Jordán

               Vicepresidente - Lilia Poveda
               Tesorera - Elvia Herrera                   Vocal - José Cornejo

INFORME DEL CAPÍTULO # 7

INFORME DEL CAPÍTULO # 8

Saludos cordiales de nuestro capítulo N°8, a continuación, listamos las diferentes actividades 
del mes de junio:
• El 10 de junio el capítulo #8 fue convocado a una reunión sumamente sensitiva con la

Junta de Directores y los diferentes comités, en el Centro de Convenciones Coopeve
Santiago, para tratar asuntos confidenciales de nuestra cooperativa.

• El 13 de junio, reunión ordinaria, donde se trataron asuntos de la reunión que se dio en
Santiago, además se trazaron las rutas de los distintos colegios para invitarlos a participar
en las diferentes modalidades de los concursos a realizarse.

• El 20 de junio, día de trabajo, confeccionamos el listado de todos los delegados que
pudimos invitar para CODICO.

.

Presidente: Luis Amaya 
Tesorera: Rosa Cortéz 

Vicepresidente: Elizabeth Núñez 
Secretaria: Emelina Atencio Vocal - Arcenio Caicedo

INFORME DEL CAPÍTULO # 9

Actividades realizadas en nuestro capítulo durante el mes de junio:
• Entrega de un dispensador de agua como donación de la sucursal de Chiriquí, Capítulo

#9, a la Federación de Jubilados y Pensionados de Chiriquí (FEJUPECHI). La entrega fue 
realizada por Leslie Acosta, gerente de la sucursal, y recibida por la presidenta de
FEJUPECHI, profesora Diocelina Hernández, y la secretaria, Lic. Aixa Quintero.

• Culminación de un proyecto social de mejoras a una casa, en beneficio de una familia
humilde, en Las Vueltas corregimiento de Boca del Monte, distrito de San Lorenzo.

• Reunión ordinaria en la que se trataron los siguientes temas:
• Agenda para la visita de promoción a las escuelas y colegios de la zona y áreas aledañas, 

invitándolos a participar en los diferentes concursos.
• Colaboración con la administración en los preparativos para las posibles actividades del

Día del Niño.

Presidente: Ana Jurado
Tesorero: Jaime Domínguez 

Vicepresidente: Alexander Cano     
Secretaria: Blexin Montero               Vocal - Genoveva Camargo
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MENSAJE DE LA GERENCIA GENERAL

Elvecia Rujano de De León
GERENTE GENERAL

Estimados asociados,

Nos complace informar que, durante junio de 2024, 
hemos continuado con nuestras iniciativas estratégicas 
y operativas, logrando un rendimiento financiero 
destacado, cumpliendo al 100% con lo presupuestado.

• Optimización de Operaciones: Mejora en procesos operativos, mayor eficiencia y 
reducción de costos. 

• Innovación en Productos y Servicios: La introducción de nuevos productos y servicios, 
basados en estudios y el feedback de clientes, ha diversificado nuestra oferta y atraído a 
nuevos segmentos de consumidores. 

• Estrategias de Marketing Efectivas: Campañas digitales dirigidas y publicidad en medios 
tradicionales han aumentado nuestra visibilidad y atracción de nuevos clientes.

• Fortalecimiento de Alianzas: Colaboraciones estratégicas que han expandido nuestra red 
de distribución.

• Atención al Cliente: Alta satisfacción del cliente, fomentando lealtad y recomendaciones 
positivas.

Compromiso Futuro: 

Es crucial que todos los asociados nos comprometamos a atraer a jóvenes a nuestra 
cooperativa. Ellos serán nuestro relevo generacional y asegurarán la sostenibilidad y el éxito de 
COOPEVE, R.L. a largo plazo, heredándola posteriormente a sus hijos y nietos.

Los resultados obtenidos reflejan el esfuerzo colectivo y el compromiso de todo el equipo. 
Continuaremos enfocándonos en nuestras estrategias para asegurar un crecimiento sostenido. 

Agradecemos su apoyo y confianza en nuestra gestión.

            Elvecia Rujano de De León
      Gerente General

"El éxito de nuestra empresa se debe a 
nuestra constante capacidad de innovar, 
adaptándonos a los cambios y siempre 
buscando maneras de mejorar y superar las 
expectativas."

Estos son los Factores Clave del Éxito:



DATOS FINANCIEROS

En conmemoración del 60º aniversario del Instituto 
Urracá, uno de los colegios más emblemáticos de la 
provincia de Veraguas, un grupo de egresados organizó 
un Mega Evento que reunió a todas las promociones de 
graduandos cuyos integrantes hoy en día, residen en 
distintos puntos del país. El evento constó de un gran 
desfile en el que las delegaciones participaron con carros 
alegóricos que destacaban alegorías folclóricas, 
acompañadas de tamboritos y música típica en vivo. Las 
damas lucieron la tradicional pollera y los caballeros 
vistieron camisillas y sombreros típicos. La ciudad de 
Veraguas recibió a miles de visitantes de todo el país, 
generando un ambiente festivo y de celebración.

RESPONSABILIDAD
SOCIAL EMPRESARIALRSE

COOPEVE, R.L., reconocida por su compromiso con la comunidad y la promoción de iniciativas 
culturales, se unió a esta celebración tan especial. En apoyo al evento, se diseñó un abanico, 
hermoso recordatorio alusivo al 60º aniversario del Instituto Urracá, que fue distribuido a lo largo 
del recorrido del desfile. Esta participación no solo reforzó el vínculo de nuestra cooperativa con 
la comunidad, sino que también destacó su dedicación a la preservación y promoción de la 
cultura local.
Con este gesto, COOPEVE, R.L. reafirma su compromiso con la Responsabilidad Social 
Empresarial (RSE), promoviendo el patrimonio cultural y fomentando el espíritu de comunidad 
entre los habitantes de Veraguas y visitantes de las demás provincias. La colaboración en 
eventos como este demuestra el impacto positivo que las empresas pueden tener al apoyar y 
celebrar las tradiciones culturales junto a la comunidad.

 ¡Innovando siempre contigo!

APOYO A LA COMUNIDAD Y LAS INICIATIVAS CULTURALES

RSE

ASOCIADOS ACTIVOS 23,864

TOTAL DE ACTIVOS 243,049,861

APORTACIONES Y AHORROS 193,704,116
SALDO DE PRÉSTAMOS POR COBRAR 174,211,818
NÚMERO DE PRÉSTAMOS ACUMULADOS 595,926

TOTAL DE RESERVAS 23,513,208

TOTAL DE PRÉSTAMOS ACUMULADOS 1,508,379,878
TOTAL DE PATRIMONIO 89,618,492
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Enfocados en reafirmar nuestra gestión 
empresarial, COOPEVE, R.L., recibió en su 
Casa Matriz, la grata visita de la delegación 
de líderes cooperativistas entre Gerentes, 
Directivos y Administrativos de Las 
Cooperativas San José Iturbide, Santiago 
Apóstol y Jesús María Montaño de la 
ciudad de México, evento organizado por el 
Licdo. Juan Pablo De León y el Licdo. 
Marco Alba.
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RECIBIMOS EN PASANTÍA A REPRESENTANTES DE 

HERMANAS COOPERATIVAS DE MÈXICO

Durante el desarrollo de la pasantía 
participaron como expositores el Prof. 
Fernando Tristán, Secretario de la Junta de 
Directores, la Licda. Elvecia R. de De León, 
Gerente General, el Licdo. Humberto 
Valderrama, Director Ejecutivo de la 
Fundación Educativa para el Desarrollo 
Humano FUNEDEH y el Licdo. Oscar 
Castillo, Jefe de Producción de la Gerencia 
de Tecnología Informática, quienes 
expusieron temas de interés para los 
visitantes, en donde se intercambiaron 
prácticas de valor para el sistema 
cooperativo. 

También participaron por COOPEVE, 
R.L., el Prof. José Salazar, Presidente 
de la Junta de Directores, quien se 
hizo acompañar de la Licda. Dallys 
Alonso, Vicepresidenta, la Profa. 
María de Rodríguez, Tesorera de la 
Junta de Directores y algunos 
miembros del Cuerpo Estratégico 
Organizacional.

Los visitantes dieron muestras de júbilo y agrado por las experiencias compartidas, el 
cumplimento de los objetivos y expectativas de la pasantía.



GESTIÓN EMPRESARIAL

En nuestro continuo compromiso con la excelencia en la 
gestión empresarial, COOPEVE, R.L. recibió en su Casa 
Matriz a los estudiantes del último año de la licenciatura de 
Banca y Finanzas de la Universidad Autónoma de Chiriquí 
UNACHI, en compañía del decano de la Facultad de 
Economía el Mgtr. Ramón Rodríguez.
Por parte de COOPEVE, R.L., el Profesor José Salazar, 
Presidente de la Junta de Directores, acompañado de los 
miembros del cuerpo estratégico organizacional compartieron 
su mensaje de bienvenida. 

Los visitantes expresaron su entusiasmo y complacencia por las experiencias compartidas, el 
desempeño de los objetivos y expectativas durante la pasantía donde conocieron sobre 
Productos, Servicios y Beneficios Sociales que ofrece COOPEVE, R.L. y las Estrategias de 
Mercadeo que utiliza. 
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Como valores agregados se le dio el recorrido 
por nuestras unidades de negocios.

COOPEVE, R.L. ¡Innovando siempre contigo!

INSTALACIÓN DE LA COMISIÓN DE ESTATUTO

ESTUDIANTES DE UNACHI REALIZAN PASANTÍA A
COOPEVE, R.L., COMO COOPERATIVA MODELO EN
EL COMPETITIVO MERCADO FINANCIERO PANAMEÑO.

Con el objetivo de modificar el Estatuto de COOPEVE, R.L., adecuándolo a los cambios en el 
entorno interno de la cooperativa y al entorno externo, se instaló la Comisión de Estatuto, 
presidida por la Mgstra. Luzmila Olave y conformada por miembros de la Junta de Directores 
y personal administrativo designados por la Gerencia General.
Esta Comisión estará avanzando en la organización para la revisión de los artículos y en su 
momento solicitarán la colaboración a las Juntas Capitulares.



En cumplimiento del sexto principio cooperativo, 
“Cooperación entre cooperativas”, COOPEVE, 
R.L. y CACSA, R.L. han dado un paso 
significativo para fortalecer el movimiento 
cooperativo panameño.

En la mañana del 1 de junio de 2024, la 
Cooperativa de Servicios Múltiples El Educador 
Veragüense, R.L. y la Cooperativa de Servicios 
Múltiples San Antonio, R.L. estrecharon lazos 
mediante la firma de dos importantes 
convenios. La ceremonia tuvo lugar en el salón 
Quibián del Centro de Convenciones Coopeve, 
en la ciudad de Santiago.

Los convenios fueron firmados por José Manuel 
Salazar, Presidente y representante legal de 
COOPEVE, R.L. y por el Presidente y 
representante legal de CACSA, R.L. José 
Serrano Vinda.

Ambas cooperativas se comprometieron a llevar 
a cabo acciones de formación profesional y 
asistencia técnica en diversos campos 
tecnológicos y otras áreas de interés mutuo. 
Además, acordaron otorgar descuentos 
recíprocos en los servicios que ofrecen a sus 
asociados y mantener una alianza estratégica 
como accionistas en la Compañía de Seguros 
FEDPA, S.A.

COOPEVE, R.L. y CACSA, R.L. han 
demostrado que son cooperativas 
comprometidas con el desarrollo y bienestar de 
sus miembros y la comunidad, impulsando el 
crecimiento del movimiento cooperativo en 
Panamá y demostrando que la unión y la 
cooperación son esenciales para un futuro 
próspero.

COOPEVE, R.L. Y CACSA, R.L.
FIRMAN DOS IMPORTANTES CONVENIOS.

GESTIÓN EMPRESARIAL
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